



Matan al empresario que denunció cobro de piso a los Oxxo en Tamaulipas

REDACCIÓN, MATAMOROS Y TAMPICO

..... Julio César Almanza, líder de comerciantes, se quejaba la víspera de que el cobro de piso sea ya “un deporte nacional”. PAG. 11

Tamaulipas: matan a empresario que denunció cobro de piso a Oxxo

Inseguridad. Julio César Almanza, dirigente de las cámaras de comercio en esa entidad, fue atacado a balazos; el lunes denunció en MILENIO-Multimedios que la extorsión ya era un “deporte nacional”

REDACCIÓN
MATAMOROS Y TAMPICO

Julio César Almanza Armas, presidente de la Federación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Fecanaco) de Matamoros, Tamaulipas, fue asesinado en esa ciudad fronteriza, confirmó la Vocería de Seguridad Pública del estado.

De acuerdo con testigos, alrededor de las 16 horas, el también líder de la Cámara de Comercio (Canaco) en esta localidad fue atacado a balazos en su camioneta afuera de la sede del organismo empresarial, ubicada en la colonia Buenavista, cerca de la zona centro de Matamoros.

“Confirmamos y lamentamos profundamente el fallecimiento de Julio Almanza Armas tras recibir impactos de arma de fuego frente a las oficinas de la Canaco de Matamoros, en la colonia Buenavista de esa ciudad.

“Autoridades continúan realizando las investigaciones y los protocolos correspondientes, y trabajarán incansablemente hasta dar con los responsables de este lamentable hecho”, dio a conocer la Vocería de Seguridad Pública estatal.

Por separado, el gobernador Américo Villarreal lamentó el homicidio del empresario, a quien consideró “una voz valiente que siempre se levantó contra las injusticias.

“Este acto nos afecta profundamente como sociedad y gobierno... Mis más sinceras condolencias a su familia y a los miembros de la Fecanaco, a quienes sirvió con dedicación y respeto. Que descanse en paz”, escribió en su cuenta de X.

Villarreal se comprometió a esclarecer el crimen, que se perpetró a unas horas de que el empresario se quejó de la inseguridad que vive la frontera.

“Nos comprometemos a trabajar arduamente para que las autoridades de seguridad y justicia lleven a cabo una investigación exhaustiva y lleguen hasta las últimas consecuencias para esclarecer este lamentable hecho”, enfatizó el morenista.

La víctima también era colaborador en la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco Servytur) en la

entidad y fue candidato del PRD a gobernador en 2010.

Actualmente fungía como prosecretario dentro del organismo liderado por Octavio De la Torre, quien tomó el cargo a principios del año y fue elegido por los socios de Canaco Matamoros como su dirigente tomando las riendas en marzo pasado.

Este homicidio ocurre a unos días de la visita a Tampico que De la Torre tenía prevista como parte de una gira para conocer la situación del sector.

Apenas el lunes, en entrevista con la plataforma MILENIO-Multimedios, Almanza Armas criticó la situación de violencia que afecta a los integrantes de la iniciativa privada luego del cierre de 193 tiendas Oxxo en Nuevo Laredo, al señalar presiones de grupos criminales y extorsiones.

“La situación que se vive en Nuevo Laredo es delicada y preocupa, y más porque hay problemas con la extorsión.

“Yo creo que se ha convertido en deporte nacional el cobro de piso en Tamaulipas, por eso nuestro dirigente nacional de la Concanaco se reunirá con la Se-

cretaría de Gobernación para tratar este y otros temas”, adelantaba el lunes en la entrevista.

Ese día opinó que las autoridades locales que atienden el tema de inseguridad que afecta a Fecanaco están rebasadas, pues la estrategia de seguridad no funciona.

“Queremos aprovechar este medio para decirle a todos los comerciantes del estado que si tienen problemas de robos, asaltos, extorsión o cualquier otro, que acudan a sus cámaras de comercio”, instó Almanza Armas.

Condenan crimen

La Concanaco calificó de “daño irreparable” el asesinato del prosecretario del organismo empresarial y exigió al gobierno estatal esclarecerlo.

A través de un video compartido en las redes sociales de la confederación, el dirigente empresarial enfatizó que la iniciativa privada “pretende contribuir al desarrollo económico de México; sin embargo, añadió, se requiere garantizar la seguridad y ese mandato corresponde única y exclusivamente a los tres niveles de gobierno”.



El ex candidato estatal fue atacado frente a la sede del organismo gremial en Matamoros. ESPECIAL